

Coordinación de Comunicación Social

COMUNICADO DE PRENSA

No. 59/2024

Ciudad de México, 6 de mayo de 2024.

PJCDMX, INVESTIDO PARA DAR RESPONSABILIDAD Y SENTIDO A LA CARRERA JUDICIAL Y A LA IMPARTICIÓN DE JUSTICIA

Así lo aseguró el presidente del órgano judicial, magistrado Rafael Guerra Álvarez, en la ceremonia de honores a la bandera en la Ciudad Judicial.

En ese marco, la magistrada de la Cuarta Sala Civil, Rosario Marenco Ortega, comentó que la institución, frente a los cambios históricos, sociales, culturales, políticos y económicos, no ha sido apática ni estática desde su trinchera.

El Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX) ha sido investido con la responsabilidad de darle sentido y propósito a la carrera judicial y a la impartición de justicia, afirmó el presidente de la institución, magistrado Rafael Guerra Álvarez, quien exhortó a hacer de esos atributos un aliciente para continuar “nuestra labor y apreciar su nobleza”.

En la ceremonia de honores a la bandera en la Ciudad Judicial, y ante consejeras y consejeros de la Judicatura, magistradas y magistrados, juezas y jueces, así como personal de áreas administrativas y de apoyo judicial, Guerra Álvarez dijo que orgullosamente el órgano judicial capitalino rinde honores al lábaro patrio para recordar la invaluable herencia cultural de “nuestro pueblo”.

Luego de recordar las efemérides de este mes y los natalicios de personajes de la historia nacional, aseguró que “profesamos lealtad a los principios y admiración a los héroes para renovar nuestra identidad”.

Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx

“El tiempo avanza fugaz, pero el reconocimiento permanece, y prometemos ser siempre fieles a principios y recordamos el sublime ejemplo de nuestros líderes”, aseguró.

En ese marco, la magistrada de la Cuarta Sala Civil, Rosario Marenco Ortega, subrayó que, frente a los cambios históricos, sociales, culturales, políticos y económicos que sufre una sociedad, el PJCDMX no ha sido apático ni estático desde su trinchera, que es la impartición de justicia.

Se refirió al cambio “importantísimo” que enfrentará el PJCDMX con la implementación del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares, y subrayó que esto no significa un fracaso del modelo de justicia actual, sino una evolución en la forma de impartir justicia.

“Yo los invitaría a que nos unamos como operadores jurídicos, como personal del Poder Judicial de la Ciudad de México para que este barco que está por zarpar llegue a buen puerto con el éxito que merece la ciudadanía, porque nos debemos constitucionalmente a ellos”, planteó.

En la ceremonia cívica participaron la escolta, banda de guerra y orquesta sinfónica de la Secretaría de Marina, así como la escolta de la Asociación de Jubilados y Pensionados del Poder Judicial de la Ciudad de México.

--oo00oo--